



Sina und Mike Hübner bringen die 500 Euro, die sie anlässlich Mikes Geburtstags gesammelt haben, persönlich ins Kinderhospiz Bärenherz

30.09.2019 15:49 CEST

500 Euro zum 50. Geburtstag

Mike Hübner hat einen besonderen Geburtstag gefeiert: 50. Jahre alt ist er geworden. Und da er dankbar ist für alles, was er hat, bat bei anlässlich seiner Geburtsagsfeier darum, dass in seinem Namen an das Kinderhospiz Bärenherz gespendet wird. Für diesen guten Zweck hat er gern auf Geschenke für sich selbst verzichtet. Gemeinsam mit seiner Frau Sina kam dann er ins Kinderhospiz, um die sagenhaften 500 Euro, die seine Gäste gespendet haben, offiziell zu übergeben.

Wir danken Mike Hübner und Sina für die schöne Idee und natürlich auch

allen Gästen fürs fleißige Spenden. Gern schicken wir Mike auf diesem Weg noch einmal einen herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de